
Siegen, den 14. April 2024 
Liebe Patientinnen und Patienten 

ABSCHIEDE UND BEGRÜSSUNGEN 

Nach 27 Jahren Tätigkeit als Hausärztlicher Internist werde ich Wilfried Deiß mich Ende Juni in den sogenannten 
Ruhestand verabschieden. Der letzte Tag wird Freitag der 14. Juni sein, denn die Praxis ist dann 2 Wochen wegen 
Urlaub geschlossen. Ich möchte mich bei Ihnen ALLEN sehr herzlich bedanken. Was in so vielen Jahren in diesem 
Beruf passiert, was ich mit Ihnen Allen erlebt habe, von Schrecklichen bis Schönen Erlebnissen, das ist für 
Außenstehende kaum zu erfassen. Der Schritt in den nächsten Lebensabschnitt hat daher auch für mich zwei ganz 
unterschiedliche Seiten und es kommt sicher anders, als gedacht. Auf jeden Fall wird es für mich und meine Frau 
Silke Orthmann um viel Bewegung in der Natur gehen, wer weiß, wo. Meine Frau, wer es noch nicht weiß: sie hat 
ihre ärztliche Tätigkeit bereits am 31.3. beendet. Danke von ihr für die vielen guten Wünsche!   

Unser Kollege Vojkan Mihajlovic, Facharzt für Innere Medizin und Hausarzt,  hat sich seit Juli 2023 an zwei 
Vormittagen (Mi und Fr) gut in die Praxistätigkeit einarbeiten können. Viele von Ihnen haben ihn bereits kennen 
gelernt. Falls noch nicht allen bekannt: er stammt aus Serbien, ist seit über 10 Jahren in Deutschland, zusammen mit 
Ehefrau (ebenfalls Ärztin, in der Institutsambulanz im Kreisklinikum), wohnt in Weidenau, hat 2 inzwischen 
erwachsene Töchter, von denen eine Medizin studiert. Ihm gefällt die Praxistätigkeit gut und er ist weiterhin im Team.  

Neu im Ärzteteam ist ab Mitte April Frau Dr-medic I. Simache. Sie ist Jahrgang 1980, stammt aus Rumänien, 
Studium in Bukarest, ist seit vielen Jahren in Deutschland, spricht perfekt deutsch, ist ebenfalls Fachärztin für Innere 
Medizin / Hausärztin,  hat u.a. jahrelange Erfahrung in der Kardiologie, und: bereits mehrere Jahre 
eigenverantwortliche Erfahrung in der Hausärztlichen Versorgung. Im April ist sie zunächst donnerstags mit mir zur 
Einarbeitung in der Praxis. Ich bin sicher, dass sie nach wenigen Wochen eigenständig arbeiten können wird. Der 
zeitliche Umfang wird noch festgelegt.  

Für die Zeit ab Juli erwarten/erhoffen wir eine weitere Ärztin/ Arzt. Konkreteres folgt.  

Und das Wichtigste: Unser wunderbares MFA-Team aus Silke Jonza, Birgit Zwirnlein, Denise Gerhardus ist 
unverändert an Bord. Das ist die organisatorische Basis und die Seele der Praxis, sowie ein gutes Gefühl von 
Sicherheit und Rückhalt für neue Ärztinnen und Ärzte.  

Noch ein abschliessende Bitte: wenn Sie sich gern im Mai / Juni verabschieden wollen und sich in irgendeiner Form 
erkenntlich zeigen möchten: bitte KEINE Geschenke, kein Wein, keine sonstigen Präsente. Ich/wir freuen uns riesig, 
wenn wir eine schlichte Grußkarte bekommen (bitte mit Ihrem vollständigen, lesbaren Namen). Wird gern und mit 
Freude angenommen und dauerhaft aufbewahrt, versprochen! Viele von Ihnen kenne ich seit 1997, das ist etwas ganz 
Besonderes.  

Herzliche Grüße!  Ihr Wilfried Deiß


